

---

# Gobierno de la Ciudad de México

---

**POR DAVID MARTÍNEZ**  
@TamarizDavid

**#JusticiaCDMX**

# Evaluarán perspectiva de género

**L**a jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó que evaluarán la perspectiva de género de los policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la capital para evitar abusos de los uniformados a las mujeres.

"Es parte de la evaluación que se está haciendo, tiene que haber un tema de género también en las evaluaciones de los propios policías. Inclusive ayer (13 de agosto) nos decían varias de las organizaciones que si había un antecedente de violencia familiar o violencia de género en el policía, se tomara en cuenta para su integración al cuerpo", indicó la mandataria capitalina.

Sheinbaum añadió que en la ciudad no existe una alerta de

**La jefa de Gobierno Claudia Sheinbaum destacó que gracias a las acciones para incentivar la denuncia de delitos en las mujeres, de marzo a la fecha se abrieron tres mil 579 carpetas de investigación por ilícitos de violencia de género**

género; sin embargo, si un programa integral para erradicar la violencia contra las mujeres.

Por otra parte, refirió que, como resultado de la presencia de abogadas mujeres y de personal de la Secretaría de las Mujeres de la capital en todos los Ministerios Públicos de la ciudad, se han abierto tres mil 579 carpetas de investigación por delitos de violencia de género desde marzo pasado.

"No es discurso, nuestra permanencia en el Gobierno de la Ciudad tiene que dejar sentada una serie de programas contra la violencia a las mujeres", afirmó durante el Diálogo Cero Impunidad y Justicia Absoluta para Mujeres y Niñas Víctimas de Violencia de Género que mantuvo la mañana de ayer con activistas feministas.

Dicho evento, donde personajes del feminismo como Marta Lamas expresaron su apoyo

a la jefa de Gobierno, tuvo lugar en el contexto de las protestas contra la Procuraduría General de Justicia (PGJ) y la SSC por el caso de los policías que violaron a una menor de edad en la alcaldía de Azcapotzalco.

Respecto al tema, indicó que no todos los policías del cuerpo de seguridad local incurrir en violencia de género y recordó que suspendieron a los que están involucrados en la agresión a la joven en lo que concluyen las investigaciones.

"También hay que decirlo, no es de todos los policías, es de algunos policías. Y tiene que haber, como yo digo, en el caso particular no hay que inventar culpables, ni habrá impunidad. Hay que llegar a las últimas consecuencias en la investigación, y en general tiene que haber una formación integral en temas de género hacia la policía", declaró.

